
No 34 平成19年 9月

【事務所】お僑市前原西 8-24-8 奮 4903333 FなX465ヤ 117
こんル  hiroo1 0E■● biglo覧 ぃo j,
本―ムベージ http://7,7 hirrei j,

秋葉山から火事 。引導ぃぅ)を渡す

◇ほかを戒(いれ〉めている者が高ケホぢ温とを花ナtど`~
静岡県の秋葉山に 火 雑よけの神を家る神社がある.

【引導を旗す】◇最終的な通告をして前あさせること。
「引導Jは 、仏なで、死者が悟りを開けるように伸が法や経
文を桃き開かせること。

立秋 (今年は8月 8日 )が 過ぎた者さは 「残暑Jと いうことになりま
す。今年から35度を超えると 「猛署Jと いう表現になりました。そのせ
いでもないのですが異常に暑い日が続きました。体調は大文夫だったで
しょうかヽ。
また 今 年に選挙も粒きました。4月 の県議会議員と市議会饉員、7

月には参議院議員の選挙でした。お金をかけないようにと公職選挙法が
改正され utlが 厳しくなっているにもかかわらず 路 ■に掛れる大丘
の連反ボスターや奮板.や った者勝ちは許されません。私は 「秋葉 ⅢⅢヽ
ら火事Jと はなりません。
今号は、6月 議会での質問と答弁を掲載 します。

【保育料の滞榊について】
O学校の結食資の滞納が問題となったばかりですが、今度は保育ヤ十のFl納
が問題となっています。

道府県庁所在地 政 今市 東 京23区の合計73の市区を対象に、平成17年

度の保育料の市lll額の調査結果が発表されました。

千業市での滞総額は 2億 180万F9で、滞紬率 (本来徴

収 されるべき保育キキに占める溝統の割合)は、なんと69

%で 15人に 1人 が消納 していることになります。

ます船僑市の滞純の実態を闘きました.

― 子育て支襲部長の答弁―

平成17年度の結納額は1密4800万円で、約 75%の 滞榊率と

なっています。
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②保育料は、厚生労働省が親の収入に応 して定めている基準額を上限とし
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て、各自治体が独自に決めることができます。その基準

額は、収入に応 して月額9千 阿から8万 円まで6段 暗あ

り、生活保護世青は無料、母子家庭や障害者のいる家庭

には減免対宿があり、さらに、生活苦で支払えない事態

は極力回速されると組みになっています。

nS橋市では滞純者に対 して、どのような対応を しているのか聞きま した。
一‐子育て支援部長の答チ ー

平成1鮮 度から滞納整理事任の非常動穣員を1名から2名 に増員し、fl日の価
別額収の輔 ヒを図るとともに、国では催告書を手渡ししており 時 T「_Fからtt高

線や悪質なlt紳者には差し押さえを実施しています。

③千葉市では2● もの外車に乗 りながら、保育対を滞

納 している人がいます。生活が苦 しくても、子供のた

めに保育料を捻出しながら働いている人も大勢いると

思います。また、保育国に入れず、泣く泣 く特機児童

となっている人のためにも、悪質な人には断固たる想

度で望むべきです。

締橋市において差 し抑 さえを した、高ZRや悪質な事例についてその内容

を知 りたい。

一 子育て支援部長の答弁 ―

昨年度tま滞細者4,名に対し 5SO件の預け金の銃と調査を受施した。2件 の差し

J口さえをし 76万 円の回収をした。
その一例は、両親の収入が1000万円を超えて 支 払い悔力があると思われるの

に、平成ltt12月 分の保吉村から海納となり、114万円と 高額
になったので 再 二網付を促したが、全く海行されず、悪質と

判断し 平 成18年9月 より給与の差し押さえを実施しました。

④悪質な活納者には、 6ケ 月間を目安にして改善され

ない場合は、子供には可京想ですが、退国させ、かつ、

差 し抑 さえ子続きに入るという強い制度を設 け 『引導

を渡す』へきではないか。

一 子育て支援部長の答弁 一

児童福祉法第24条第1項 の定めに 「保護者から申し込みがあつたときは、それ

らの児童を保育所において保育しなければならないJと 規定されているので、保

育対の滞繭を理由として退圏処分や入国の制限を行うことはできないことになっ

て い る。

今後も、保育Ftをきちんと総めている方との公平性を確保 し 滞 鮎者には給料

や預金等の差 し押さえも合め、篤猟整型業務に努めていきたい。
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1皆様の声を市政に反映させます。不前 不 安なことをお寄せ くださ子
J


